

Les derniers seront les premiers

Description

Jacques 5:13-20.

Lors d'une finale de triathlon en 2016, Alistair Brownlee est arrivé dans les 400 derniers mètres de la course et a trouvé Jonny, son frère et compagnon de course, souffrant de la chaleur. Au lieu de le dépasser, il a mis son bras sur l'épaule de Jonny et a couru avec lui, l'aidant à franchir la ligne d'arrivée, où ils se sont classés deuxième et troisième.

Lorsque nous courons dans la vie, il peut être tentant de voir les autres vivre dans le péché avec jugement ou apathie. L'appel de l'Église est de renoncer à sa place dans la course pour le bien du frère ou de la sœur qui trébuche. Nous devons vivre comme Jésus, qui nous a aimés alors que nous étions encore pécheurs en donnant sa vie pour nous et pour notre salut.

C'est la manière de Jésus, de penser aux autres dans la course de la vie comme des frères et des sœurs, et non comme des adversaires. Lorsque nous prenons le temps d'aider notre prochain qui trébuche et de le conduire à Jésus, nous nous mettons en dernier. Nous prenons le temps de ralentir et de prendre soin de nos voisins, de nos amis et même de nos ennemis car nous les aimons avec grâce.

C'est la victoire, dit Jésus ; Les derniers seront les premiers.

Auteur : Austin Troyer

date créée
2025/09/26